
Barreda: «En Murcia hay 60.000 hectáreas de 
regadío no declaradas por su Gobierno» 

 

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha denunciado hoy que, «año tras año», crecen las 

hectáreas irregulares de regadío en Murcia y que hay un desfase de 60.000 hectáreas entre las cifras que da 

el Ejecutivo murciano y las contabilizadas desde el Gobierno castellanomanchego. 

EFE Barreda ha expresado su oposición al trasvase de 39 hectómetros cúbicos de la cabecera del Tajo al 

Levante para consumo humano, que ha propuesto la Comisión Central de Explotación del Acueducto Tajo-

Segura (y que posteriormente ha aprobado el Consejo de Ministros), porque el Gobierno de Castilla-La Mancha 

"no tiene ninguna seguridad sobre el destino final del agua". 

 

"Tenemos un problema muy importante que yo no puedo pasar por alto: llevamos exigiendo hace ya muchos 

la completa información del destino final del agua trasvasada y no nos garantizan, porque no pueden hacerlo 

o no quieren hacerlo, cual es ese destino final", ha argumentado. 

 

En este sentido, Barreda ha apuntado que "la realidad es que vemos que año tras año las hectáreas 

irregulares de regadío en Murcia van creciendo y, de hecho, hay un desfase muy claro entre el número de 

hectáreas de regadío que cita la propia Consejería de Agricultura del Gobierno de Murcia y nuestros sistemas 

de teledetección". 

 

Según esta comparativa "habría más de 60.000 hectáreas de las que declara el Gobierno de Murcia", ha 

aseverado Barreda, quien se ha preguntado "con qué agua se riegan esas hectáreas, con qué agua se riegan 

los campos de golf y dónde va finalmente el agua trasvasada". 

 

Ha añadido que "mientras no nos lo puedan decir con claridad, mientras no lo puedan explicar, mientras 

nosotros no podamos controlar junto al resto de las instituciones todo el proceso, no podremos apoyar 

trasvases de este tipo". 

 

Barreda, que ha hecho estas declaraciones mientras el Consejo de Ministros debate la propuesta de la 

Comisión Central de Explotación, ha indicado que "yo desde luego si tuviera el convencimiento y la seguridad 

de que el agua es para abastecimiento humano, para beber, que la necesitan, no seré el español que niegue a 

otros españoles la posibilidad de ofrecerles agua si nosotros la tuviéramos". 
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